

# *Différents ouvrages à impact social ont été inaugurés à La Havane.*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 26 juillet (RHC) Différentes ouvrages à impact social ont été inaugurés à La Havane par les plus hautes autorités de la ville, en saluant le nouvel anniversaire des attaques contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes.

Les hôpitaux pédiatriques Juan Manuel Márquez, de Marianao, et Borrás-Marfán, du Vedado, où la menuiserie a été réparée, les murs ont été rénovés, les locaux peints et plaqués.

En outre, le supermarché Alberro 2 au Conseil populaire du même nom, la cave avec boucherie Hatuey 2 et l'unité gastronomique du Système d'Assistance à la Famille Vedado, tous de la municipalité de Cotorro, ont bénéficié de travaux de réfection.

Dans ces locaux, le premier secrétaire du Parti à La Havane, Luis Antonio Torres Iríbar, a échangé des vues avec les travailleurs et les a appelés à être vigilants pour éviter les erreurs et être efficaces dans leur travail.

(Source : Radio Reloj)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265045-differents-ouvrages-a-impact-social-ont-ete-inaugures-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**